
委 員 長：村上 嘉男
副委員長：大坪 国広
委　　員：森　　 亘、小川 龍美
　　　　　石川　 修、榎本 義輝

委 員 長：森　　 亘
副委員長：小川 龍美
委　　員：近藤　 浩、小山 典男、村山 正利
　　　　　山崎　 栄、香取 幸子　

委 員 長：小山 典男
副委員長：小川 龍美
委　　員：近藤　 浩、森　　 亘、石川　 修
　　　　　榎本 義輝、村山 正利、下澤 章夫

①円滑で効率的な議会運営への取り組み
②広報広聴委員会（仮称）の設置
③議会でのICT活用

①子どもたちを町全体で育む仕組みづくり
②学力向上への有効な施策実現に向けた提言
③子どもから高齢者まで安全安心のまちづくり

① 多摩都市モノレール箱根ケ崎方面延伸の早期実現
② JR八高線の利便性向上（八高線の増発、新駅の設置、

拝島～箱根ケ崎駅間の複線化、駅員勤務時間の見直し など）
③ 町内公共交通の充実（コミュニティバスの定着

化、デマンド交通の可能性）

▲  

執行側との調整や議員間討議の協議方法の検討▲
 議会基本条例の目的達成についての検証▲

 議会でのICT活用のガイドライン作成▲
 条例・会議規則・申し合わせ事項の改正▲

 研修および先進地視察

▲

まちなか会議での意見聴取▲

子どもたちからの意見聴取▲
 町内の福祉、教育施設の状況調査▲

 先進地の取り組みを視察▲
 その都度、必要と思われる現地調査や意見交換

会の実施

▲  

多摩都市モノレール延伸の早期実現に向けた要望活動▲

JR八高線に関する要望活動▲

コミュニティバス実証実験運行の状況把握▲

公共交通先進地の視察・研究

交通対策特別委員会

議会運営委員会

厚生文教委員会

何を目指すか

何を目指すか

何を目指すか

何に取り組むのか

何に取り組むのか

何に取り組むのか
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委 員 長：石川　 修
副委員長：下澤 章夫
委　　員：大坪 国広、下野 義子、榎本 義輝
　　　　　原　 隆夫、村上 嘉男、古宮 郁夫

委 員 長：下野 義子
副委員長：香取 幸子
委　　員：大坪 国広、原　 隆夫
　　　　　村上 嘉男、山﨑　 栄

①公共施設の老朽化問題の調査
②安全安心な道路整備の実現
③産業の活性化に向けた対策

① 住民の命と生活を守るため、横田基地の騒音や
事故などの問題に対する対策

②国からの交付金、補助金の増額および適正化
③横田基地との友好交流

▲

ストックマネジメントを含む公民連携
　（PFI/PPP）の調査研究▲

瑞穂町所管部署との意見交換会▲  

商工業者との意見交換会▲
 先進事例地等の視察▲

 道路改修計画策定状況の確認

▲

状況把握と調査▲

関係機関への要請▲

基地を抱える自治体との情報交換および視察

委員会今年度の目標委員会今年度の目標
何を目指し何を目指し、、
何に取り組む何に取り組むのかのか

基地対策特別委員会

総務産業建設委員会

　瑞穂町議会には5つの委員会があります。任期はそれぞれ来年の4月までです。
残りの期間、委員会が何を目指し、そのために委員会として何に取り組むのか
を委員会ごとに公表します。

何を目指すか

何を目指すか

何に取り組むのか

何に取り組むのか
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